
H31.3.29
100歳のお祝い

　今日は、100歳のお祝いに、西川スヱノさんと、

　西出ハルノさんをお伺いしてまいりました。

　お二人とも笑顔で市からのお祝いを

　受け取ってくださいました。

　これからも元気に楽しく年を重ねていってください。

　本当におめでとうございました



H31.3.28
車椅子寄贈式

　今日は、車椅子寄贈式を行いました。

　株式会社自立カンパニー様、株式会社楽立様、

　合同会社和（なごみ）様の共同主催で開催されました

　福祉チャリティーでの収益や募金を基に、

　2台の車椅子を寄贈していただきました。

　誠にありがとうございました。



H31.3.25
ミニバスケットボール近畿大会出場報告会

　今日は、新庄ミニバスケットボール女子チームの

　みなさんが、近畿大会出場の報告に来てくださいました。

　30チームが出場した奈良県予選にて3位となり、

　近畿大会でも2勝1敗の成績を収めました。

　今後もご活躍されますようお祈り申し上げます。



H30.3.24
KATSURAGI綱引き大会2019

　今日は、屋敷山公園にて開催されました

　KATSURAGI綱引き大会2019にお伺いしてまいりました。

　29のチームが出場し、春の青空の下、競技を楽しみました。



H31.3.23
第8回 奈良食祭

　3月23日と24日の2日間、第8回奈良食祭が

　第2健民運動場にて開催されました。

　葛城市で2回目の開催となる奈良食祭、出店数も

　昨年より増え、大盛況となりました。



H31.3.23
市立保育所卒園式

　今日は、葛城市立保育所卒園式が執り行われました。

　今年は3つの保育所から計89名の園児が卒業しました。

　子どもたちは名前を呼ばれると、大きな声で返事をして、

　卒業証書を受け取ってくれました。



H31.3.19
市立小学校卒業式

　今日は、葛城市立小学校の卒業式が執り行われました。

　市立の5つの小学校から合計425名が卒業します。

　私がお伺いした新庄小学校では、141名の児童が

　卒業式に臨みました。

　卒業生のみなさん、中学校で学業・部活動に一所懸命

　励まれますよう期待しております。



H31.3.18
市立幼稚園卒園式

　今日は、馬見丘陵公園にて開催されました、第12回市町村対抗子ども駅伝大会の開会式に出席し、我が葛城市の代表として参加してくれた12名の子どもたちの応援に駆けつけました。

　心をひとつにタスキをつないだ駅伝とタイムトライアルレースの2種目に出場し、がんばってくれました。



H31.3.15
バスケットボール激励会

　今日は、第32回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会2019に

　県代表として出場する、澤井耀晟くんの激励会を行いました。

　澤井くんは、県で行われた選考会において、100名を越える選手の

　中から選ばれた、12名のうちの1名です。

　大会でのご活躍をお祈り申し上げます。



H31.3.15
消防指揮車　配備

　葛城消防署に新たな消防指揮車が配備されました。

　指揮車とは、災害現場での消防隊員への陣頭指揮を

　行うための拠点となる車です。

　今後、災害による被害を最小限に抑えるべく活躍します。



H31.3.15
市立中学校卒業式

　今日は、葛城市立中学校の卒業式が執り行われました。

　今年度は、新庄中学校にお伺いしてまいりました。

　今日、339名の生徒が3年間通った学舎をはなれ、

　新たな道を歩み始めます。

　みなさんの進む道に、幸多かれと願います。



H31.3.9
葛城市社会福祉大会

今日は、葛城市社会福祉大会にお伺いしてまいりました。



H31.3.7
3月議会開会

　平成31年第1回議会定例会が3月7日から開会されました。

　会期は、3月7日から3月27日までの予定となっております。



H31.3.3
「耳の日」記念のつどい

　今日は、奈良県聴覚障害者協会主催の、第33回「耳の日」記念のつどいに

　お伺いしてまいりました。



H31.3.3
葛城川清掃活動

　今日は、葛城川清掃活動にお伺いしてまいりました。

　今年は、近隣企業の職員のみなさま、市内のボランティア団体のみなさまなど、

　総勢285名のみなさまにお集まりいただき、

　葛城川の河川敷を中心に、清掃活動を行いました。

　みなさま、ご協力ありがとうございました。



H31.2.27
孝女伊麻法要 

　今日は、孝女伊麻法要にお伺いしてまいりました。

　明治の頃より続く行事で、お伊麻さんの功績をたたえ

　命日である2月27日に行われています。

　今年も市内の幼稚園、保育所、小学校の児童が

　お参りに来ていました。



H31.2.25

100歳のお祝い 

100歳のお祝い

　今日は、100歳のお祝いに中井艶子さんのご自宅に

　にお伺いしてまいりました。

　お花を育てたり、テレビで大相撲を見たりするのが大好きだと

　おっしゃっておられました。

　これからも、元気に楽しく年齢を重ねていってください。

　本当におめでとうございました。



H31.2.23
葛城市男女共同参画セミナー

　今日は、あかねホールで行われました、葛城市男女共同参画セミナー

　にお伺いしてまいりました。

　性別にとらわれず、一人ひとりの個性が輝く、いきいきと暮らす

　男女共同参画のまちの実現を目指して、毎年開催されています。

　今回は、歌手の山本かずみさんを講師にお招きし、歌と自身の体験を

　交えた楽しい講演を行ってくださいました。



H31.2.17
葛城市生涯学習まちづくり推進大会

　今日は、葛城市生涯学習まちづくり推進大会にお伺いしてまいりました。

　今年度は、兵家分館と當麻大橋分館の活動発表が行われ、

　２地区とも活発なコミュニティ活動を行っておられました。

　これからも地域のつながりを育み、「活気あふれるまち」を

　支えてくださることを願います。



H31.2.9
第15回　ミュージックフェアinかつらぎ

　今日は、第15回　ミュージックフェアinかつらぎに

　お伺いしてまいりました。

　市内の3つの小・中学校の子どもたちが一堂に会する

　この音楽の祭典、集まった子どもたちは、日々の練習の

　成果を披露してくださいました。

　普段会うことのない他校の子どもたちの演奏は、

　お互い良い刺激になったのではないでしょうか。



H31.2.3
相撲甚句二月場所

　今日は、葛城市相撲館「けはや座」にて行われました

　相撲甚句二月場所にお伺いしてまいりました。

　今日は、桜井市の大和すくね相撲甚句会様と、奈良市の

　平城山（ならやま）相撲甚句会様をお招きして、

　日々の鍛錬の成果を披露し合いました。



H31.1.25
當麻寺消防訓練

　今日は、當麻寺消防訓練にお伺いしてまいりました。

　昭和24年1月26日の法隆寺金堂での火災を契機に、文化財を火災や災害から

　守ろうという機運が高まり、国は昭和30年から1月26日を「文化財防火デー」と

　制定しました。

　また、奈良県では1月22日から1月28日までを「文化財防火週間」としています。

　當麻寺では毎年1月に、地元の自警団と葛城消防署と協力し、消防訓練を行っています。

　訓練に参加された方々は、手際よく消火活動を行っておられました。



H31.1.20
奈良県広域消防組合観閲式

　今日は、奈良県広域消防組合観閲式へお伺いしてまいりました。

　あいにく小雨の降る空模様となりましたが、救助訓練やポンプ車に

　よる一斉放水などの実演を、消防隊員のみなさんは手際よく行って

　おられました。

　また、会場には火災現場の体験設備などが用意され、子ども連れの

　ご家族も多くいらっしゃいました。



H31.1.18
奈良県選出国会議員への陳情

　今日は、奈良県選出の国会議員への陳情を行ってまいりました。

　一昨年に続き、昨年も台風など自然災害の被害を受けた葛城市の

　現状の説明と、国による厚い支援をお願いしてまいりました。



H31.1.14
葛城市成人式

　今日は、平成31年葛城市成人式にお伺いしてまいりました。

　今年、葛城市では366名の方が成人を迎えられました。

　本年の5月1日から元号が変わり、まさに新たな時代が始まります。

　若人の力で、新しい時代を創造してくださることを願います。



H31.1.13
市民駅伝・マラソン大会

　今日は、葛城市市民駅伝・マラソン大会にお伺いしてまいりました。

　今年も子どもから高齢の方まで、大勢の方にご参加いただきました

　この大会も、13回目を迎えることができました。

　毎年大会の開催にご協力いただいております関係者のみなさまに

　感謝を申し上げます。



H31.1.12
第6回 古事記のまつり

　今日は、奈良県が主催する「第6回　古事記のまつり」に

　お伺いしてまいりました。

　日本最古の歴史書として有名な古事記の序文の一部を、

　5人の県内市町長と読みつなぎました。

　古代の衣装を身にまとい古事記を詠むと、1,300年前に

　タイムスリップしたかのような気持ちになりました。



H31.1.10
奈良地方気象台

　今日は、年始の官公庁への訪問先のひとつ、奈良地方気象台へ

　お伺いしてまいりました。

　奈良地方気象台では、県の気象状況を24時間体制で監視し、

　気象警報を発令するなど、私たちの生活において、重要な役割を

　担っていただいています。

　今回、様々な観測機器を間近に見て回ることができましたが、

　一般の方の見学会も行われているそうです。

　今後とも、気象台と連携を密にとり、災害に強いまちを

　目指してまいります。



H31.1.7
知事表敬訪問 

　今日は、葛城市議会議長、同副議長、西川県議会議員と共に、

　荒井奈良県知事への表敬訪問に行ってまいりました。

　知事には、災害復旧をはじめとする様々な事業への厚いご支援、

　ご協力をお願いしてまいりました。



H31.1.6
葛城市消防団出初式

　今日は、葛城市消防団出初式を執り行いました。

　近年、頻発する自然災害に備え、日夜訓練を重ねてくださっている

　消防団員のみなさまには、深く感謝いたしております。

　市においても、防災に関する事項を最重要課題として、新年度予算に

　計上しております。

　今後とも、消防団員のみなさまと共に、災害に強いまちを目指して

　まいりたいと存じます。



H31.1.4
仕事始め式

　みなさま、新年あけましておめでとうございます。

　今日は、葛城市役所仕事始め式を行いました。

　今年の10月1日で、葛城市は合併15年の節目を迎えます。

　これからも、より良い葛城市を目指して努力してまいりますので、

　よろしくお願い申し上げます。



H30.11.2
東アジア地方政府会合

　今日は、奈良市で開催されました、東アジア地方政府会合に

　初参加してまいりました。

　東アジアの地方政府代表が、様々な課題を通じて相互理解を深め合うことを

　目的としており、平成22年に第1回目の会合が開かれ、今回が9回目の

　会合となります。

　7か国・72の地方自治体が参加しており、葛城市は今年の6月12日に

　新たに加入しました。

　この会合を通じて、葛城市を世界に発信してまいります。



H30.10.20
葛城発信アートFAIR2018 表彰式

　今日は、葛城発信アートFAIR2018の表彰式に

　お伺いしてまいりました。

　全国各地から229点もの作品が応募され、今年も作家部門、

　一般部門、中高生部門、小学生以下部門の4つの部門ごとに審査を行い、

　グランプリをはじめとする数々の賞を決定いたしました。

　受賞されましたみなさまには、協賛いただいている企業・団体から

　ご提供いただきました、様々な品が副賞として贈られました。



H30.10.14
伍町だんじりまつり

　今日は、當麻庁舎駐車場にて開催されました伍町だんじりまつりに

　お伺いしてまいりました。

　太田、竹内、長尾、當麻、勝根の5つのだんじりが一堂に会し、

　それぞれ趣向を凝らした独自のパフォーマンスを見せてくださいました。



H30.10.9 H30.10.10
市立小学校運動会

　10月9日は磐城小学校、10月10日は新庄小学校、

　忍海小学校、新庄北小学校、當麻小学校の4校の運動会にお伺いしてまいりました。

　2回の延期を経て開催されました今年の運動会、

　児童たちは待ちに待った運動会に、満面の笑みを浮かべ、校庭を一所懸命に

　駆け抜けていきました。



H30.10.8
けはやまつり

　今日は、葛城市相撲館で行われました、

　けはやまつりにお伺いしてまいりました。

　10月7日と8日の2日間にわたり開催されました今年のけはやまつり。

　千秋楽には、午前中はわんぱく相撲大会が、午後からは女性限定の

　尻相撲大会が行われました。

　どちらの大会も多くの方にご参加いただき、

　白熱の戦いが繰り広げられました。



H30.10.7
ダイドードリンコ杯少年野球大会

　今日は、第16回ダイドードリンコ杯少年野球大会に

　お伺いしてまいりました。

　葛城市をはじめ、県内複数の球場を舞台に「日本一の草野球大会」と

　称される今大会が開催されました。

　開会式は、今年も葛城市新庄第1健民グラウンドで行われ、

　さわやかな秋天の下、少年少女たちが元気に入場行進を行いました。

　今大会の開催にあたりご尽力くださいました関係者のみなさまに

　厚く御礼申し上げます。



H30.10.3
赤い羽根共同募金運動オープニングセレモニー

　今日は、「赤い羽根共同募金運動」の

　オープニングセレモニーにお伺いしてまいりました。

　毎年10月1日から3月31日までの間行われますこの運動。

　集められましたみなさまからの貴重な善意は、

　地域の福祉や、全国で多発する災害支援など多岐に活用されます。

　みなさまのご理解とご協力をお願い申し上げます。



H30.10.3
市立中学校運動会

　今日は、白鳳中学校・新庄中学校で実施されました運動会に

　お伺いしてまいりました。

　久しぶりの青空の下、生徒たちはクラスの特色を反映した思い思いの

　応援旗を先頭に、意気揚々と入場行進を行いました。

　競技が始まると、校庭は生徒たちの歓声に包まれました。



H30.9.24
人生をよりよく生きるための終活講座

　今日は、いきいきセンターで開催されました

　『人生をよりよく生きるための終活講座』にお伺いしてまいりました。

　法テラス奈良の弁護士を講師にお招きして、「相続と遺言について」

　という演題で、自分が亡くなった後、家族が困らないように準備して

　おきたいことなど、今からできることを弁護士の立場から

　わかりやすく説明していただき、参加者のみなさんは、

　真剣に耳を傾けておられました。



H30.9.22 H30.9.23
葛城市立保育所・幼稚園運動会

　葛城市立の3つの保育所と、新庄・磐城・當麻の3つの幼稚園の

　運動会が開催されました。

　9月22日はあいにくの雨となり、3つの保育所と、新庄・當麻の両幼稚園は

　場所を体育館に移して行われ、磐城幼稚園は9月23日に順延開催となりました。

　お遊戯やダンス、かけっこなど、子どもたちは真剣な眼差しで

　小さな体で元気いっぱいに動かしていました。

　保護者の方々は、演目が終わるたびに大きな拍手を送り、

　それぞれの会場は大盛り上がりとなりました。



H30.9.17
葛城市敬老会

　今日は、マルベリーホールで開催されました、

　葛城市敬老会にお伺いしてまいりました。

　今年市内で149名の方が米寿を迎えられました。

　心よりお祝い申し上げます。

　大勢の方に敬老会にご参加いただき、大変賑やかな

　敬老会となりました。

　これからも健康に過ごされますことを、お祈り申し上げます。



H30.9.16
市民体育祭 

　今日は、新庄第一健民運動場で開催されました、

　第14回葛城市民体育祭にお伺いしてまいりました。

　久しぶりの青空の下で開催されました今年の体育祭、

　どの競技においてもみなさん真剣に、しかし同時に

　楽しんで参加されていました。



H30.9.13
第37回全日本ジュニアバドミントン選手権大会出場者激励会

　今日は、長野県で開催されます、JOCジュニアオリンピックカップ

　第37回全日本ジュニアバドミントン選手権大会に出場されます、

　白鳳中学校の3名の激励会を行いました。

　小林優花さん、水井寿々妃さん、水井響己さんの3名は、県予選を

　勝ち抜き、見事に県代表の座を射止めました。

　全国大会でのご活躍を期待しております。



H30.9.5
9月議会開会 

　平成30年第3回議会定例会が9月5日から開会されました。

　会期は、9月5日から9月26日までの予定となっております。



H30.8.16
全国中学校体育大会　出場者激励会

　今日は、バドミントン団体の部で、山口県で開催されます全国中学校体育大会に

　出場される白鳳中学校の生徒のみなさんの激励会を行いました。

　今大会のバドミントン団体戦は、ダブルス2組とシングルス1組で

　競い勝敗を決します。

　みなさんの健闘をお祈りしております。



H30.8.16
葛城地区病院群輪番制運営協議会　設立総会

　今日は、葛城地区病院群輪番制運営協議会の設立総会に

　出席してまいりました。

　これは、葛城市、大和高田市、香芝市、広陵町の4つの自治体と、

　6つの病院などで構成される協議会で、土曜、休日、平日深夜における

　救急医療体制の構築と適切な運用を目的に設立されました。

　葛城市を含めた地域の更なる医療体制の拡充を目指してまいります。



H30.8.3
第38回 全日本バレーボール小学生大会全国大会

　今日は、神奈川県にて開催されます、第38回全日本バレーボール小学生

　大会全国大会に出場されます、葛城ジュニアの激励会を行いました。

　8年ぶりに同全国大会に出場されます選手のみなさんは、終始笑顔で

　大会への意気込みをお話ししてくださいました。

　みなさんのご健闘をお祈りしております。



H30.7.26
平和の日 反核リレー

　今日は、平和の日 反核リレーのランナーの皆さんを

　お迎えさせていただきました。

　午後1時過ぎ、奈良県の市町村を回ってきた平和の火が、

　大和高田市から走ってこられたランナーから、新庄庁舎前にて

　次の御所市までつなぐランナーに受け継がれました。

　体調管理には十分注意され、平和への祈りを紡いでくださるよう

　願っております



H30.7.22
市民ソフトボール大会 

　今日は、農村広場にて開催されました、市民ソフトボール大会に

　お伺いしてまいりました。

　今年は、17チームの参加をいただき、夏らしい晴天の下、

　各チームとも優勝を目指して気温に負けぬほどの熱い

　プレーを見せてくださいました。



H30.7.17
第26回　ヤングリーグ選手権大会出場選手　激励会

　今日は、第26回ヤングリーグ選手権大会に出場される

　3人の選手の激励会を行いました。

　白鳳中学校3年生の奥田智哉さん、松浦生さん、松下純大さんは、

　7月28日から淡路島で開催される大会に出場されます。

　日頃の練習の成果を発揮できますようお祈りしております。



H30.7.17
100歳のお祝い 

　今日は、100歳のお祝いに髙岡花子さん宅にお伺いしてまいりました。

　とても元気な方で、楽しくお話をさせていただきました。

　これからも元気に楽しく年を重ねていってください。

　本当におめでとうございました。



H30.7.7
わんぱく相撲大会

　今日は、わんぱく相撲大会にお伺いしてまいりました。

　毎年7月の第1土曜日に開催されておりますこの大会、

　今年は39人の子ども力士が参加し、優勝を目指して

　熱戦を繰り広げました。



H30.7.6
大和かつらぎ就農塾　開講式

　今日は、社会を明るくする運動葛城市集会にお伺いしてまいりました。

　この運動は、犯罪の防止と犯罪者の更生についての理解を深めることを

　目的に開催される、全国規模の運動です。

　集会では、安倍総理大臣からのメッセージを受け取りました。



H30.7.5
国民体育大会出場者激励会

　今日は、大和かつらぎ就農塾の開講式にお伺いしてまいりました。

　今年は、4名の方に受講していただけることになりました。

　農業をされる理由や目標は様々だと思いますが、まずは農業を

　"楽しむ”ことを学んでいただきたいと思います。



H30.7.3
ママのホッとタイム

　今日は、新庄健康福祉センターにて開催されています

　ママのホッとタイムにお伺いしてまいりました。

　未就園児とその保護者を対象に、民生児童委員のみなさんが

　毎月楽しいイベントを行っておられます。

　子どもたちは民生児童委員が歌う歌にあわせて、楽しそうに

　体を動かしていました。



H30.6.30
市内少年野球大会

　今日は、市内少年野球大会にお伺いしてまいりました。

　市内5チームで争われるこの大会、他の地域では、

　野球チームが減少して大会を開くことができなくなる

　ケースもあるそうです。

　今大会にご尽力くださいました関係者並びに保護者の

　みなさまに感謝申し上げます。



H30.6.24
葛城市民ソフトバレーボール大会、奈良県民体育大会綱引きの部 

　今日は、葛城市スポーツセンターで開催されました

　葛城市民ソフトバレーボール大会と、

　広陵町の広陵中央体育館で開催されました

　奈良県民体育大会 綱引きの部にお伺いしてまいりました。

　両会場とも、気迫あふれるプレーが繰り広げられ

　時折大きな歓声が響き渡りました。



H30.6.18
6月議会　開会

　平成30年第2回議会定例会が6月18日から開会されました。

　会期は、6月18日から28日までの予定となっております。



H30.6.14

  

原水爆禁止国民平和大行進

　今日は、原水爆禁止国民平和大行進の訪問を受けました。

　核兵器のない世界を目指して、昭和33年から始められた行進は、

　今年で60年を迎えます。

　今年もこの大行進の趣旨に賛同し、ペナントをお渡しいたしました。



H30.6.11
表彰状贈呈

　今日は、葛城市に多額のご寄付をいただきました、

　大和ガス株式会社様へ表彰状の贈呈を行いました。

　貴重な寄付金は、市立図書館の本の購入に充てさせていただきます。

　誠にありがとうございました。



H30.6.8
葛城市人権教育推進協議会総会

　今日は、葛城市人権教育推進協議会の総会にお伺いしてまいりました。

　おりしも、子どもの虐待死という非常に痛ましい事件が報道されておりました。

　「人権」とはなにかを改めて認識する必要を感じました。



H30.6.6

奥野信亮総務副大臣 田野瀬太道衆議院議員

高市早苗衆議院議員 堀井巌参議院議員

全国市長会議　教育再生首長会議

　今日は、全国市長会総会に出席してまいりました。

　全国から市長が集まるこの会議で、他の市長と様々な情報交換を行いました。

　また、全国市長会の前には、教育再生首長会議の総会に出席し、

　森喜朗元内閣総理大臣をはじめ各自治体首長と意見交換を行いました。

　そして、奥野総務副大臣をはじめ、奈良県選出の国会議員、総務省などの

　関係各所へ陳情を行い、学校施設の改修などの様々な事業へのご支援を

　お願いしてまいりました。



H30.5.28
JFAこころのプロジェクト「夢先生」

　今日は、磐城小学校に「JFAこころのプロジェクト」の見学に行ってまいりました。

　JFAこころのプロジェクトとは、日本サッカー協会が行う、様々な競技の現役・OB・OGの

　スポーツ選手などを「夢先生」として小学校に派遣し、「夢を持つことの大切さ」

　「仲間との協力の大切さ」などを、夢先生の経験を通じて子どもたちに伝える事業です。

　今回、磐城小学校5年1組の児童たちが、北京オリンピック競泳競技400メートルメドレーリレー

　銅メダリストの佐藤久佳さんのお話を聞かせてもらいました。

　先生自身の体験談を交えながら、夢に向かって努力することの大切さを、児童のみなさんは

　真剣に聞いていました。



H30.5.24
葛城市在宅医療介護連携推進事業「多職種連携研修会」

　今日は、葛城市在宅医療介護連携推進事業「多職種連携研修会」に

　お伺いしてまいりました。

　これは、在宅医療・介護にかかわる、医師、歯科医師、保健師など

　様々な職種の方を一堂に集め、グループワークを通じて互いに理解を

　深めてこれからの連携をよりスムーズに行っていただくことを目的に

　開催されました。



H30.5.23
近畿市長会

　今日は、近畿市長会に出席してまいりました。

　今年度は、京都府亀岡市で開催され、近畿各地の区長が一堂に会し、

　情報交換を行いました



H30.5.15
郵便局との包括的連携に関する調印式

　今日は、郵便局との包括的連携に関する調印式が行われました。

　子どもや高齢者の見守り、災害時の支援など、様々な分野での

　協力・連携を行ってまいります。



H30.5.14
聖衆来迎練供養会式

　今日は、當麻寺にて執り行われました

　聖衆来迎練供養会式（通称「當麻のお練」）にお伺いしてまいりました。

　心配しておりました天候も回復し、暑いほどの日差しの下、

　厳かに式が進行されました。

　日が傾き、西の山々に沈み行くころ、中将姫を迎えられた

　三菩薩が極楽堂へ帰る様は、独特な雰囲気を醸しだします。

　来年から聖衆来迎練供養会式の開催は、4月14日へ変更されます。

　1000年以上の歴史を誇るこの行事に、ぜひ一度足をお運びください。



H30.5.10
寿連合会会長杯女性部グラウンドゴルフ大会

　今日は、寿連合会会長杯女性部グラウンドゴルフ大会に

　お伺いしてまいりました。

　今年は、合計154名の参加者が集まり、當麻農村広場に設けられた

　コースにて、あつい戦いが繰り広げられました。

　みなさん、年齢を感じさせない、はつらつとしたプレーを

　されていました。



H30.5.4

  

天平綱引き大会

　今日は、平城京天平祭のイベントとして開催されました、

　天平綱引き大会にお伺いしてまいりました。

　平城宮跡の大空の下で開催された今大会には、葛城市からも

　3つのチームが出場してくださいました。

　参加者のみなさんは、慣れない屋外での綱引きに四苦八苦しながらも、

　和気あいあいと競技を行っておられました。

　2021年に開催されます「ワールドマスターズゲームズ2021関西」において、

　葛城市は綱引き競技の会場に指定されました。

　市内外での綱引きイベントを通じて、ワールドマスターズゲームズを

　盛り上げてまいります。



H30.5.3
公園まつり 

　今日は、公園まつりにお伺いしてまいりました。

　前日から降り続いた雨は上がりましたが、風の強い肌寒い日となりました。

　それにもかかわらず、多くの方にお越しいただき、会場は楽しい

　雰囲気に包まれました。

　雨の降る中、前日より準備に奔走してくだいました関係者のみなさまに、

　感謝申し上げます。



H30.4.22
ボーイスカウト入隊式

　今日は、日本ボーイスカウト葛城第1団の入隊式にお伺いしてまいりました。

　今年は、屋敷山公園の芝生広場にて入隊式が執り行われました。

　青空の下、新しく入隊した子どもたちは、元気に行進していました。

　お兄さん、お姉さんからたくさんのことを教わり、ボーイスカウト活動を

　精一杯楽しんでください。



H30.4.21
葛城市文化協会　総会

　今日は、葛城市文化協会の総会にお伺いしてまいりました。

　絵画、陶芸、舞踊、歌など様々な文化活動は、人生を豊かにし、

　自身と周囲の人を幸せにする力があると考えます。

　会員みなさまの、精力的な活動をこれからも期待しております。



H30.4.21
葛城市子ども会育成連絡協議会　総会

　今日は、葛城市子ども会育成連絡協議会の総会にお伺いしてまいりました。

　市子ども会では、夏のキャンプをはじめ、様々なイベントを実施し、

　普段体験することのない驚き、楽しみを、校区の違う、学年の違う

　新しい友達を共有することができ、子どもの心身の成長に寄与していただいています。

　これからも、楽しい子ども会活動を行っていただきますよう

　お願い致します。



H30.4.16
二上山美化促進協議会　総会

　今日は、二上山美化促進協議会の総会に出席してまいりました。

　今年で44回目の総会を迎える当協議会は、二上山の裾野に位置する

　3つの地区と、3つの自治体、観光協会など多くの団体で構成され、

　二上山の美化促進をはじめとする多くの活動に携わってくださっています。

　毎年恒例の二上山岳のぼりが開催されました。

　みなさまのご協力に感謝申し上げます。



H30.4.14
菜の花まつり

　今日は、屋敷山公園にて開催されました、菜の花まつりに

　お伺いしてまいりました。

　今年で8回目を迎える菜の花まつり。

　エコロジーをテーマとしたブースや、色々な食べ物が並ぶ

　屋台が軒を連ね、春の陽光の下、家族連れや子どもたちの

　楽しい声で会場は満たされていました。



H30.4.12
幼稚園入園式

　今日は、市内５つの市立幼稚園の入園式が執り行われました。

　今年度は、新庄小学校附属幼稚園にお伺いしてまいりました。

　3歳から5歳の子どもたち48人は、いつもと違う雰囲気に戸惑い

　ながらも、保護者の方と一緒にお行儀よく並んで座っていました。

　たくさんのお友達と色々なことを経験して、毎日楽しく

　幼稚園に通ってください。



H30.4.11
中学校入学式

　今日は、市立の新庄、白鳳両中学校の入学式が執り行われました。

　今年度は、白鳳中学校にお伺いしてまいりました。

　新しい制服に身を包んだ新入生のみなさんは、中学校生活に期待と夢を抱く

　輝かしい表情をしていました。

　新入生のみなさん、3年間の中学校生活で、さまざまな経験を積み、

　自分自身を大きく成長させてください。楽しみにしております。



H30.4.10
小学校入学式

　今日は、市内に5つある公立小学校の入学式が一斉に行われました。

　今年度は、當麻小学校にお伺いしてまいりました。

　當麻小学校新入生47人は、担任の先生に名前を呼ばれると、

　大きな声で元気よく返事をしてくれました。

　これから6年間という長い小学校生活、たくさんの友達を作って、

　心身ともに大きくまっすぐに成長してくれることを願っております。



H30.4.4
保育所入所式

　今日は、3つの葛城市立の保育所の入所式が執り行われました。

　今年度は、59人の子どもたちが保育所での新しい生活をスタートさせました。

　名前を呼ばれた子どもたちは、恥ずかしながらも一所懸命に返事をしてくれました。

　これから楽しい毎日が過ごせることを願っております。



H30.4.2
新規採用職員　辞令交付式

　今日は、平成30年度より新たに採用された職員への

　辞令交付式を行いました。

　今年度、葛城市職員として採用された18名は、誠実かつ公正に

　職務を執行することを誓いました。

　公務員としての自信を持ち、人に見られていること、

　天に見られていること、そして、自分自身に見られていることを

　自覚し、全力を尽くすことを期待します。


